



St. Paul Catholic Church and Preschool

12708 N. Dale Mabry Hwy. Tampa, FL 33618
www.stpaulchurch.com † (813) 961-3023



TERCER DOMINGO DE ADVIENTO

12-14-2025

Tercer Domingo de Adviento La ganancia de un profeta

Si lees los libros de los profetas del Antiguo Testamento, notarás que no fueron muy populares. La mayoría fueron asesinados o exiliados porque desafiaron a la gente (especialmente a los gobernantes) a seguir los mandatos de Dios. Juan el Bautista (quien podría considerarse el último profeta del Antiguo Testamento y el primero del Nuevo Testamento) sufrió de la misma forma. Entonces, ¿qué impulsó a los profetas a seguir adelante?

En primer lugar, los profetas tenían fe en Dios. Creían que Dios hablaba a través de ellos, creían que el pueblo de Dios debía obedecer sus mandamientos fielmente y amar al Señor sobre todas las cosas. Tenían fe en que Dios los protegería y apoyaría, y que Dios siempre cumpliría sus promesas.

En segundo lugar, tuvieron paciencia. Perseveraron cuando la gente rechazó su predicación. Esperaron pacientemente a que Dios cumpliera esas promesas, a veces por el resto de sus vidas. Algunos profetas tuvieron que ser pacientes con sus propias debilidades o con su incapacidad para cambiar el comportamiento del pueblo de Israel.

El tercer don de los profetas fue la esperanza: que al cumplir los mandamientos de Dios, su pueblo se renovaría, junto con toda la creación. La primera lectura es un ejemplo de esa esperanza, con sus descripciones de desiertos convertidos en jardines y de enfermos y discapacitados sanados y fortalecidos.

Entonces, ¿qué aprendemos de estos profetas? Primero, tenemos que mantener firme nuestra fe en Dios. Si vas a la iglesia una vez a la semana, lo mínimo requerido, sería como hacer ejercicio solo una vez a la semana y pensar que eso te mantendrá en buena forma. La oración, para nuestra salud espiritual, es un ejercicio tan importante como los aeróbicos para la salud física.

Segundo, necesitamos paciencia, y no solo con nuestros hijos. Tenemos que ser pacientes con nosotros mismos y

con Dios. Algunas personas dejan de ir a la iglesia porque no ven ningún crecimiento espiritual en sí mismas. Así que sé paciente; no esperes convertirte en un santo de inmediato. A veces, incluso los santos no pudieron ver su propio crecimiento espiritual.

Finalmente, el don de la esperanza nos ayuda a ser pacientes porque confiamos en que Dios cumplirá sus promesas y nos dará todo lo necesario. La lectura de Isaías nos da la esperanza de que Dios abrirá nuestros ojos de fe, limpiará nuestros oídos para escuchar su palabra (Is 35,5) y nos recibirá con gozo y dicha (Is 35,10).

— Tom Schmidt

SAN JUAN DE LA CRUZ (c. 1542-1591) 14 de diciembre

Juan Yepes nació en España siendo hijo de un noble y de “una mujer de pueblo”. Ingresó a los 21 años a la orden religiosa de los Carmelitas Descalzos, donde asumiría el nombre de Juan de la Cruz. En 1567 conoció a Teresa de Ávila, quien influiría su corazón y espiritualidad y posteriormente, junto a ella, renovarían su comunidad religiosa. No obstante, los talentos y vida espiritual de Juan de la Cruz generaron muchos celos en sus hermanos religiosos a tal grado de que en 1577 lo encerraron ellos mismos durante nueve meses, expuesto a abusos y humillaciones. Gracias a una “noche oscura” logra escapar y vuelve a su monasterio, en el que se le siguió maltratando e ignorando. Durante su cautiverio y años posteriores, escribió los más bellos tratados de espiritualidad y mística, entre ellos La noche oscura del alma. No obstante, su obra no fue valorada sino hasta después de su muerte. Debido a la profundidad de su pensamiento fue declarado Doctor de la Iglesia por el Papa Pío XI en 1926.

— Miguel Arias

BIENVENIDOS!

Misas Semanales

Lunes a Viernes

7:30 AM

(Liturgia de las Horas
7:20 AM) y 12:15 PM

Sábado 8:30 AM
(Oración de la mañana
Benediccción 8:20 AM)

Misa del Cuarto Viernes en Espanol:

7:30 PM

Misas del Fin de Semana

Sábado Vigilia

5:30 PM and

7:00 PM (en Portugues)

Misas Dominicales

7:30 AM, 9:00 AM,

10:45 AM, 12:30 PM,

2:00 PM (en Espanol)
y 5:30 PM

Sacramentos:

Reconciliación Sábados
10:00 AM - 11:00 AM
4:00 PM - 5:00 PM

Bautizo Infantil
Primera Comunión
Confirmación y Rito de
Iniciación Cristiana para
Adultos, Jóvenes y
Niños, Matrimonios
por favor contactar la
oficina de
Formación de Fé

Adoración Eucarística

Lunes – Jueves

8:00 AM – 8:30 PM

24 Horas

Viernes 8:00 AM –
Sabado 8:00 AM

Unción de los Enfermos

Si usted o alguien que
conoce necesita ser
ungido, por favor hable
con un sacerdote
después de la Misa o
llame a la oficina de la
Parroquia al
(813) 961-3023.

¡Ya está cerca!

Marque en su calendario los próximos
eventos litúrgicos y parroquiales:

14 de diciembre: Tercer domingo de
Adviento

14 de diciembre: Reunión familiar de
Adviento y comida para compartir
(potluck). A las 4:00 p.m. en el Centro
Familiar

17 de diciembre: Concierto “Navidad
alrededor del mundo” (Christmas Around
the World), a las 6:30 p.m. en la iglesia
principal

19 de diciembre: Misa de tercer viernes en
honor de Nuestra Señora de la Buena
Salud. Servicio de oración a las 7:00 p.m.,
Misa a las 7:30 p.m. en la iglesia principal

21 de diciembre: Cuarto domingo de
Adviento

Del 24 de diciembre al 4 de enero: La
oficina parroquial estará cerrada

24 de diciembre: Misas de Vigilia de
Navidad a las 4:00 p.m. en la iglesia; 4:10
p.m. en el Centro Familiar; 6:00 p.m. en la
iglesia; 7:00 p.m. (en portugués) en el
Centro Familiar; 8:00 p.m. en la iglesia

25 de diciembre, Misas de Navidad:
12:00 a.m. (medianoche) en la iglesia; 7:30
a.m. en la iglesia; 9:00 a.m. en la iglesia;
10:45 a.m. en la iglesia; **12:30 p.m. (en
español) en la iglesia**

28 de diciembre: Sagrada Familia de Jesús,
María y José

31 de diciembre: Misa de Vigilia por la
Solemnidad de María, Madre de Dios, a las
6:30 p.m. en la iglesia principal

1 de enero: Misas por la Solemnidad de
María, Madre de Dios: 7:30 a.m.; 9:00 a.m.;
10:45 a.m.; 12:00 p.m. (español) en la iglesia
principal

4 de enero: Epifanía del Señor

5 de enero: La oficina parroquial se vuelve
a abrir a las 8:00 a.m. y se reanuda el
horario normal de servicios

CANTEMOS AL SEÑOR UN CANTO
NUEVO, PUES HA
HECHO MARAVILLAS.



El Grupo de

Oración Amor

de Jesús invita a

su reunión semanal,

cada Jueves a las

7:00pm, Salón No.

3 Family Center,

Parroquia St. Paul. Ven a participar
de una jornada semanal de alabanza,
enseñanza, agradecimiento y
hermandad en la presencia de Nuestro
Señor Jesucristo.



Reunión de Ministerios Legión María



Nos reunimos todos los
Martes a las 7:30pm en el
Parish Center, Sala K. Para
más información, comuníquese con
Xiomara Jiménez al 813-770-8345 o
Carmen Espinosa al 813-410-0510.

Sitio web parroquial:
WWW.STPAUCHURCH.COM



Te invita a Nuestras reuniones,
lunes 7:30pm - 9:00pm
Salón #3 del Family Center

**Enseñanza, alabanza oración,
sanación y mucho mas**

St. Paul Catholic Church
12708 N. Dale Mabry Hwy.
Tampa, Florida 33618

Información:
Blanca Bravo (813) 506-3258
Margarita Henao (813) 389-9647

Concierto de Navidad: NAVIDAD EN EL MUNDO

Acompáñenos en una noche encantadora llena de música festiva y alegría festiva

Iglesia católica de St. Paul
12708 N. Dale Mabry Hwy.
17 de diciembre
De 6:30 p.m. a 8:30 p.m.

- Villancicos clásicos de Navidad
- Música coral y en vivo
- Canciones en varios idiomas por los feligreses de St. Paul

Admisión gratuita

DONAR EN LÍNE

Escanear el código
QR a la derecha
con tuteléfono celular



El Ministerio del Señor de Las Maravillas

Te invita a su reunión mensual de oración cada segundo Martes de mes a las 7:30pm en el St. Paul Family Center, Sección 2:

- Tendremos la meditación de Las Horas de la Pasión de Nuestro Señor
- Rezaremos la novena
- Rezaremos por los enfermos
- Compartiremos testimonios



Todos son bienvenidos a compartir esta poderosa devoción!



En el Movimiento cursillista en español le invitamos a participar con nosotros!

¡Ayude a difundir las buenas noticias en nuestra parroquia!

Ultreyas

Todos los segundos martes de mes a las 7:30pm
Nos encontramos en la entrada de la iglesia
Coordinador: Celestino Vargas,
(813) 956-0884

Escuela de líderes

Todos los terceros sábados del mes a las 9:00am
Nos encontramos en la construcción modular #5
en el campus de St. Paul
Coordinadora: María Elena Quesada
(813) 728-5581

Lecturas de las Escrituras

Para la Semana del 14 de Diciembre de 2025

Domingo	Tercero Domingo de Adviento Is 35, 1-6a. 10; Sal 145, 7. 8-9a. 9bc-10; Stgo 5, 7-10; Mt 11, 2-11
Lunes	Núm 24, 2-7. 15-17; Sal 24, 4bc-5ab. 6-7bc. 8-9; Mt 21, 23-27
Martes	Sof 3, 1-2. 9-13; Sal 33, 2-3. 6-7. 17-18. 19 y 23; Mt 21, 28-32
Miércoles	Gén 49, 2. 8-10; Sal 71, 2. 3-4ab. 7-8. 17; Mt 1, 1-17
Jueves	Jer 23, 5-8; Sal 71, 2. 7-8. 12-13. 17; Mt 1, 18-25
Viernes	Jue 13, 2-7. 24-25; Sal 70, 3-4a. 5-6ab. 16-17; Lc 1, 5-25
Sábado	Is 7, 10-14; Sal 23, 1-2. 3-4ab. 5-6; Lc 1, 26-38
Domingo	Cuarto Domingo de Adviento Is 7, 10-14; Sal 23, 1-2. 3-4ab. 5-6; Rm 1, 1-7; Mt 1, 18-24

WWW.STPAULCHURCH.COM



DIALOGO MATRIMONIAL (MDS)

Queridas familias del Grupo Matrimonial MDS-St. Paul, Damos gracias a Dios por cada momento vivido este año. Que el Nacimiento del Niño Jesús renueve nuestra fe, Esperanza y capacidad de amar. Recordemos siempre: "No cambies de pareja, cambia de actitud"

¡Feliz Navidad y un Próspero y bendecido 2026!

Nos reunimos todos los Martes de 7:30pm a 9:00pm en el Parish Center Salón 1
La Parroquia provee cuidado de niños.
Casados o No Casados, todos son bienvenidos.
Contacto: Carlos y Belkis Méndez (813) 732-3013



Adviento: época de espera, vigilia y bienvenida a Cristo

El Adviento es una temporada de anticipación, anhelo en silencio y profunda esperanza. Marca el comienzo del año litúrgico, que nos invita a hacer una pausa y a pensar en el misterio de Dios al acercarse a la humanidad. Mientras el mundo a nuestro alrededor se apresura hacia la Navidad con ruido y urgencia, el Adviento nos anima a disminuir el ritmo, a reflexionar y a preparar el corazón para la venida de Cristo. En este tiempo sagrado, se nos ofrece la oportunidad especial de crecer como discípulos con más profundidad e intención, para ser católicos más santos arraigados en la fe, la caridad y la conversión.

En esencia, el espíritu del Adviento se divide en tres partes: espera, vigilia y bienvenida. Esperamos no con impaciencia sino con confianza, sabiendo que las promesas de Dios siempre se cumplen en el momento adecuado. Esta espera nos enseña la humildad y nos recuerda que nuestra vida se configura en el plan cariñoso de Dios. "Vigilia" significa estar alerta espiritualmente, atentos a los movimientos sutiles de la gracia en nuestra vida cotidiana. El Adviento nos anima a darnos cuenta de las maneras en que Dios nos habla: mediante las Escrituras, en silencio, en el encuentro con los demás, y en la emoción de nuestro corazón.

Pero el Adviento no es simplemente una reflexión interna. Nos invita a reflexionar de manera externa también. Dar la bienvenida a Cristo significa dejar espacio no solo en nuestra vida personal, sino también en el mundo de nuestro alrededor. Nos volvemos católicos más devotos cuando extendemos la compasión al que está solo, la paciencia a la persona difícil, la generosidad al necesitado, y el perdón al que nos ha hecho daño. Estos actos tan simples de caridad son expresiones poderosas del Evangelio y formas concretas de revelar la presencia de Cristo en nuestra comunidad.

Las prácticas de oración, penitencia y servicio durante el Adviento refuerzan nuestra preparación para la venida de Cristo. Iluminar las velas de la corona de Adviento, rezar el Rosario, asistir a Misa diaria o pasar tiempo en la Adoración Eucarística pueden acercarnos más al misterio del amor de Dios. Los pequeños sacrificios (renunciar a la comodidad, pasar más tiempo con Dios, o elegir el silencio en vez de la distracción) ablanda el corazón y deja espacio para la gracia.

El Adviento es tiempo de invitación divina. Cristo desea volver a nacer dentro de nosotros, transformar nuestra vida desde el interior. Al vivir estas semanas de esperanza, escuchemos atentamente, respondamos generosamente y permitamos que esta época sagrada nos convierta en católicos más fieles, alegres y valientes.

— Charles R. Yezak, Jr.

Encontrando alegría en medio del dolor

El tercer domingo de Adviento se llama el Domingo Gaudete (Alegría). Me parece muy apropiado el Evangelio de hoy, pero especialmente la segunda mitad. Jesús pregunta a sus discípulos a quién fueron a ver al desierto: al mensajero que envió delante de sí para preparar el camino de su venida. Creo que el llamado de Juan el Bautista es también el llamado de todos los cristianos, especialmente en estos tiempos en que el mundo está tan centrado en crear división y tristeza. Hay una oscuridad notable que se extiende por el mundo. La gente sufre y ese dolor los tristeza, y la tristeza los hace solitarios, y el ciclo continúa.

Quizás hayas escuchado el término "descarga de traumas", es decir, compartir todo lo negativo que te ha sucedido en la vida con la esperanza de que alguien se identifique contigo y te ayude a superar el dolor. Pero esto ha tenido un efecto negativo, ya que las personas intentan compartir experiencias traumáticas que son mayores a las de los demás, lo que en última instancia amplía el vacío de la soledad cuando todos se dan cuenta de que nadie comprenderá realmente su dolor personal. Creo que esto contribuye en gran medida a la oscuridad que parece cernirse sobre el mundo hoy en día. Juan el Bautista, sin duda, tuvo dificultades en la vida: vivió incómodamente, experimentó la soledad en el desierto, lejos de todo lo fácil, pero la gente acudía a él. Esto me lleva a creer que, aunque su vida siguió siendo difícil, nunca buscó predicar a la gente sobre sus dificultades; en cambio, tuvo el gozo de Dios y se entusiasmó al compartir su venida con todos los que lo escucharon.

No quiero desacreditar a nadie que haya experimentado momentos particularmente difíciles en la vida; esas heridas son reales y necesarias en nuestro estado de seres humanos caídos, y a veces el dolor nunca desaparece. Sin embargo, podemos acudir al Señor en busca de fortaleza; el gozo del Señor es nuestra fuerza. Soy el primero en admitir que a veces, hundirse en el dolor y aferrarse a él como una tenaza parece ser la única opción segura cuando uno está en medio de él. Pero cuando nos volvemos a Él, ponemos nuestro dolor en las heridas de sus manos santas y dejamos que nos fortalezca, no podemos evitar regocijarnos y compartir la alegría de su palabra con todos los que nos escuchan.

Así es como podemos disipar la oscuridad que se apodera de nuestro mundo. Nuestras heridas nos hacen humanos, pero mediante su fuerza, Cristo sana, y la alegría que viene después nos ayuda a crecer en la santidad.

— Lily Hooper